

Unycop Next, el nuevo referente en la gestión farmacéutica

UNYCOP, LA ÚNICA COMPAÑÍA DE DESARROLLO SOFTWARE DE GESTIÓN FARMACÉUTICA, RESULTADO DE LA COOPERACIÓN DE LAS GRANDES EMPRESAS DE DISTRIBUCIÓN FARMACÉUTICA ESPAÑOLA, CONTINÚA EXPANDIÉNDOSE EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL CON EL OBJETIVO DE LIDERAR LA INFORMATIZACIÓN DE LAS FARMACIAS EN ESPAÑA.

2 5 años después de que Unycop Win iniciara su andadura, hoy continúa siendo un software de referencia y máxima calidad, adaptado a los requerimientos actuales de un sector farmacéutico en constante evolución. En un sector tan competitivo y sometido a constantes cambios, Unycop ha sabido aprovechar los avances tecnológicos para adelantarse a las necesidades y requerimientos del sector gracias a un equipo compuesto por farmacéuticos que conocen bien el trabajo dentro de la oficina de farmacia, y por sus especialistas informáticos.



EQUIPO DIRECTIVO DE UNYCOP: JUAN PEDRO MASA, DIRECTOR COMERCIAL; JOSELE FDEZ. ROJO, DIRECTOR GENERAL; OLIVIA MENACHO, DIRECTORA DE CALIDAD, Y ANTONIO JIMÉNEZ, DIRECTOR DE PROGRAMACIÓN

El objetivo de Unycop siempre ha sido facilitar la labor del profesional farmacéutico y colaborar con la comunidad farmacéutica, poniendo a su disposición numerosas herramientas que optimizan la gestión farmacéutica, a la vez que potencian la productividad y la seguridad del negocio

Unycop Win es el software con el que Unycop inició su andadura, contando con más de 5.000 farmacias a lo largo de su historia. Sinónimo de estabilidad y seguridad, Unycop Win se ha posicionado como líder en el sector, tras grandes hitos como haber sido el primer programa elegido para desarrollar la primera Receta Electrónica de España, la RE de Andalucía.

Teniendo en cuenta los grandes retos a los que tendrán que hacer frente los programas de gestión farmacéutica en los próximos años, el equipo de Unycop tiene claro que tecnológicamente las aplicaciones tendrán que evolucionar en paralelo a los propios cambios que experimente la sociedad en general, para anticiparse, en la medida de lo posible, a las nuevas imposiciones que marca el sector.

La tecnología será la herramienta fundamental para optimizar la gestión de cualquier negocio, por lo que en Unycop se decidió crear una nueva estrategia de negocio, incorporando los

últimos avances en comunicación, conectividad, accesibilidad, inteligencia artificial, etc. Y por ello, se ha desarrollado una nueva aplicación de gestión farmacéutica, Unycop Next.

Tecnología avanzada

Unycop Next destaca por ser un software que cuenta con la tecnología más avanzada y las últimas innovaciones y una interface revolucionaria, sin perder la esencia de su predecesor. Actualmente, más de 1.200 farmacias disfrutan de las novedosas funcionalidades de Unycop Next, como la gestión multipestañas, acceso integrado a internet para poder gestionar las RRSS, nuevo cuadro de mandos, gestión de listas interactivas, etc.

En este nuevo programa se ha prestado especial atención a la gestión al cliente, teniendo la opción de crear listas interactivas de clientes, modificación masiva de datos, RGPD digital, fidelización de clientes y gestión de citas.

Tanto Unycop Win como Unycop Next tienen integrada la herramienta imprescindible Unycop Update, que es una plataforma integrada que mantiene siempre actualizado el software con las últimas novedades de forma automática, a través del cual se reciben todas las actualizaciones y la información necesarias para garantizar un correcto trabajo dentro de la farmacia.

Además de contar con estos dos softwares de gestión, Unycop ofrece a sus clientes, tanto para Unycop Win como para Unycop Next, unas aplicaciones complementarias que aportan un plus en seguridad, control y rentabilidad de la farmacia: Unycop Guardian, Unycop Mobile y Unycop Marketing.

Seguridad, control y rentabilidad

Unycop Guardian es la solución personalizada de copias de seguridad online para los datos de tu farmacia, que te ayudará a controlar y respaldar los datos críticos de tu negocio. Es un software independiente que realiza varias copias de seguridad al día en servidores de alta seguridad y en local, de manera automática, sin necesidad de cerrar tu programa de gestión. La información es encriptada en el servidor de la farmacia y permanece así hasta el momento que necesites recuperarla y restaurarla. Esta herramienta verifica la correcta realización de las copias para asegurar el correcto funcionamiento de la política de seguridad establecida en la farmacia.

Unycop Mobile es una herramienta de control que te permite consultar lo que está ocurriendo en tu oficina de farmacia desde tus dispositivos móviles en tiempo real. Te permite medir la evolución diaria de los objetivos que hayas establecido para los principales indicadores de ventas y compras desde cualquier lugar. Además, dispondrás de las estadísticas mensuales y anuales de los últimos tres ejercicios y recibirás las alertas e incidencias más importantes que se generan en tu farmacia directamente en tu dispositivo móvil.

Dentro de esta aplicación, en Unycop Next, encontrarás como novedad "Smart Mobile", una evolución de la App a través de la cual podrás realizar encargos y transmitirlos, hacer una

teleconsulta, consultar el aqueo de caja o realizar y consultar inventarios entre otras funcionalidades.

Unycop Marketing es una herramienta de Gestión de Clientes que te permite analizar y conocer mejor a tus clientes para poder ofrecerles productos y servicios personalizados mediante un canal directo, con el objetivo de fidelizarlos y aumentar las ventas de tu farmacia.

Basada en herramientas de éxito de otros sectores, Unycop Marketing te proporciona una plataforma de marketing avanzado para tu farmacia. Reinventa la relación con tus clientes creando tu propio Club de Fidelización, realizando acciones de marketing con ventajas exclusivas en función de sus necesidades y preferencias, y a través de campañas personalizadas que unen consejo farmacéutico y promoción de tus productos y servicios.

Unycop también ha revolucionado su mantenimiento con la opción Gold para Unycop Next, incluyendo un paquete con Unycop Guardian, Smart Mobile y mensajería instantánea dentro de los dispositivos de la farmacia, además de descuentos y ventajas en otros servicios y aplicaciones.

Infarma 2024

Unycop estará presente en el stand 5D15, donde parte del equipo de profesionales estará disponible para aclarar dudas y realizar demostraciones de las últimas novedades. A lo largo de la feria se realizarán presentaciones y formaciones sobre el nuevo software Unycop Next, los interesados pueden inscribirse a través del formulario que encontrarán en su web www.unycop.es +

